

Ressort: News

## Baby auf Autobahn-Standstreifen zur Welt gekommen

Lübeck, 29.08.2014, 19:31 Uhr

**GDN** - Auf der A 1 bei Lübeck-Mitte ist am Freitag ein Mädchen auf dem Standstreifen zur Welt gekommen. Das berichten die "Lübecker Nachrichten".

Die in den Wehen liegende Mutter sollte eigentlich mit dem Rettungswagen von der Insel Fehmarn in die Geburtshilfestation der Universitätsklinik Lübeck gebracht werden. Weil das Mädchen nicht mehr warten konnte, auf die Welt zu kommen, hielt der Rettungswagen auf dem Standstreifen an. Mutter und Kind sind wohlauf. Erst kürzlich hatte es eine 34-Jährige aus dem nördlichen Ostholstein nicht bis in die nächste Entbindungsstation nach Eutin geschafft. Sie hatte ihr Kind auf einem Autobahn-Rastplatz bei Heiligenhafen zur Welt bringen müssen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40108/baby-auf-autobahn-standstreifen-zur-welt-gekommen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619